

## PRESENTACIÓN

El Banco Central del Ecuador somete a consideración de la opinión pública nacional esta **Memoria Anual** correspondiente al año 1999. El documento aborda, como en ocasiones anteriores, la evolución de la economía ecuatoriana en sus principales sectores, así como la influencia del escenario internacional sobre la dinámica de comportamiento del aparato productivo. También se pasa revista a los principales eventos en el área monetaria-financiera, en lo fiscal y, por supuesto, en lo atinente a la política cambiaria y del sector externo.

Cumple el Banco Central del Ecuador, de esta manera, con su obligación de dar cuenta a la sociedad del contexto que caracteriza su proceso económico y social; en la medida en que 1999 fue un año esencialmente conflictivo desde el punto de vista de la regulación macroeconómica, se ha tratado de realizar una presentación ponderada de los principales hechos económicos, aspirándose a que su evaluación final sea realizada con objetividad.

El Banco Central del Ecuador es una entidad cuyo aporte positivo a la economía y a la cultura nacionales se ha evidenciado en sus 73 años de existencia. Renova en esta ocasión su propósito firme de consolidar derroteros de progreso, que lleven a un Ecuador plenamente integrado al mundo del siglo XXI, en condiciones de equidad y sostenibilidad de largo plazo.

**BANCO CENTRAL DEL ECUADOR**